

■ PLEURTUIT

ÉCOLE. Saint-Pierre s'agrandit et lance son nouveau site

Samedi 4 mars, l'école privée Saint-Pierre de Pleurtuit accueillait les parents lors de la traditionnelle journée « portes ouvertes ». L'occasion également pour la directrice Mme Trotter et Patrice Bedel, président de l'OGEC, de présenter l'achèvement du nouveau dortoir destiné aux petites sections. Désormais 50 couchages sont proposés pour les siestes, ce qui multiplie par deux la capacité actuelle du dortoir de l'école. De nouveaux sanitaires dont les travaux s'achèveront d'ici les vacances de Pâques accompagnent également cette nouvelle pièce.

Nouvelle classe en septembre

La grande nouvelle pour l'école est aussi l'ouverture en septembre d'une 5e classe en maternelle. Dès 2 ans et demi les enfants pourront rejoindre les bancs de cette école. « Le but est aussi d'alléger les classes avec des effectifs de 25 enfants », explique Patrice Bedel.

Le nouveau bâtiment de 65 m² qui accueillera probablement les CM2 devrait quant à lui être terminé pour la rentrée de septembre 2017. Pour optimiser la consommation d'énergie, les ouvertures côté nord



Les parents d'élèves et l'équipe pédagogique inaugurent le nouveau dortoir des maternelles.

ont été limitées. Cette nouvelle salle permet de libérer une classe dans le bâtiment d'origine et d'y installer la nouvelle classe de maternelle. Un nouveau préau permettra également aux enfants de se mettre à l'abri en cas de pluie. Le préau existant à l'entrée de l'école sera lui agrandi dans les semaines à venir. La réhabilitation du dernier étage, l'ancien dortoir, est également toujours en

cours.

L'équipe pédagogique a également présenté son nouveau site. « On y trouve des infos régulières sur la vie des enfants à l'école, l'historique, les valeurs, les projets éducatifs... Un site dynamique et enrichi » applaudit la directrice.

■ Infos : ecolesaintpierre-pleurtuit.com

La médiathèque sous le signe du Québec



Le tipi n'a pas manqué d'intriguer les enfants dès l'ouverture de l'expo samedi 4 mars à la médiathèque.

Vendredi 3 mars était le lancement officiel du mois du Québec à la médiathèque de Pleurtuit.

Maxime Authier a ouvert les festivités en venant partager son carnet de route pour découvrir le Québec. Il a parcouru le pays durant 1 an, visité Montréal ou encore Québec.

son exposition composée de photos et d'objets artisanaux est visible aux heures d'ouverture de la médiathèque. Et pour les enfants un petit tour sous l'authentique tipi s'impose.

Le samedi 11 mars, à 15 h les chorales de Fabienne Weiss proposeront un éventail de